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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
12. Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortsbeiratssitzung vom 10.09.2020 
 
Anträge 
 
1. Verhinderung der gefährlichen Verkehrssituation am Ebersheimer Kreisel (FDP) 
 
2. Vorstellung der Planung des Ausbau des Knotenpunktes Töngesstraße / 

Rheinhessenstr. / Verkehrsströme (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
Anfragen 
 
3. Offenes WLAN Töngeshalle Ebersheim (CDU) 
 
4. Weitere Entwicklung am neuen Rückhaltebecken Rheinhessenstraße (FDP) 
 
5. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 5.1. Ausbau Knotenpunkte L 425 (CDU) 
 5.2. Zusatzantwort auf die Anfrage 1476/2020: Erbe Müller 
 5.3. Planung der Baugemeinschaft „ Wiesenviertel“ auf dem Grundstück des 

ehemaligen Regenrückhaltebeckens (SPD) 
 5.4. Planfeststellungsverfahren L 413 zwischen Mainz-Ebersheim und Nieder-Olm 

(CDU) 
 5.5. Zusatzantwort der Verwaltung zum Thema "Baumbestand auf öffentlichen 

Flächen in Mainz-Ebersheim" 
 
6. Sachstandsberichte 
 6.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0104/2020 SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Ebersheim 
 6.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1457/2020 der CDU Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Ebersheim 
 6.3. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1048/2020 CDU Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Ebersheim 
 6.4. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1530/2019 SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Ebersheim 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
8. Stadtteilmittel 
 
9. Einwohnerfragestunde 
 9.1. Antwort der Verwaltung 
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b) nicht öffentlich 
 
10. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
11. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 19.05 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 12 Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortsbeiratssitzung vom 

10.09.2020 
 
Der Ortsbeirat wird darüber in Kenntnis gesetzt, dass Herr Gill bereits vor der Sitzung 
verschiedene Einwände gegen die letzte Niederschrift vorgetragen hat.  
 
Über diese wird nun im Einzelnen abgestimmt:  
 
1. Zu Punkt 1, die Vorsitzende liest die Erklärung des Ortsbeirates vor, fehlt der Satz: 

 
Auf Nachfrage von Herrn Gill sagt die Vorsitzende zu, das Manuskript an den Ortsbeirat zu 
versenden. 
 
Die Vorsitzende betont hierzu noch einmal, dass sie nie gesagt hat, dass es sich um eine 
Erklärung des Ortsbeirates handele. Auch wurde nicht zugesagt, ein Manuskript zur 
Verfügung zu stellen. 
 
Die gewünschte Änderung wird bei zwei Enthaltungen einstimmig abgelehnt.  
 

2. In Punkt 4 war die Erklärung von Herrn Heimann eher langatmig, sodass wir uns gewundert 
haben, dass er nicht unterbrochen wurde. 
Deshalb bitte im letzten Satz "kurz" streichen. Herr Heimann erläutert, was die SPD.... 
 
Auch diese gewünschte Änderung wird mehrheitlich abgelehnt (1; 6; 3;0).  
 

3. Zu Punkt 12.4.3 
Zur Nichtvermietung des Grillplatzes hat die Vorsitzende zugesagt, dem Ortsbeirat die 
Grundlage der Schließung zuzumailen. 
 
Die Vorsitzende erläutert, dass es sich hierbei um eine Anordnung der Stadt Mainz handelt, 
welche für jede Bürgerin bzw. jeden Bürger im Internet auf der Stadt Mainz Seite einsehbar 
ist. Sie wird die entsprechenden Informationen der Partei BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 
nachträglich zukommen lassen.  
 
Diese Änderung wird bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen. 
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Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Verhinderung der gefährlichen Verkehrssituation am Ebersheimer 

Kreisel (FDP) 
Vorlage: 1883/2020 

 
Herr Jung begründet den Antrag der FDP. Im Rahmen der Aussprache kommt man überein, 
den Antrag wie folgt zu ändern: 
 

1. Wir bitten zu prüfen, ob die Anbringung eines Spiegels am Kreisel für die Fahrzeuge, 
die aus Richtung Dresdner Straße kommen, geeignet ist. 

 
2. Reduzierung der Geschwindigkeit auf 30 km/h in der Töngesstraße ab Höhe der 

Apotheke bis zum Kreisel. 
 
Herr Heimann beantragt, über die geänderten Punkte gesondert abzustimmen. 
 
Punkt 1 wird sodann in seiner geänderten Form einstimmig verabschiedet. 
Punkt 2 wird bei einer Enthaltung einstimmig verabschiedet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Vorstellung der Planung des Ausbau des Knotenpunktes Töngesstraße / 

Rheinhessenstr. / Verkehrsströme (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1909/2020 

 
Die antragsstellende Partei ist in der Sitzung nicht anwesend und kann ihren Antrag daher nicht 
begründen.  
 
Die Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass lediglich die antragsstellende Partei 
ihren Antrag zurückziehen kann.  
 
Man verweist darauf, dass man in solchen Fällen die Möglichkeit hat, den Antrag in auf die 
nächste Sitzung zu vertagen. Da jedoch viele Vertreter der Parteien bereits mit den 
Antragsstellern gesprochen haben, möchte man den Antrag direkt behandeln.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 3 Offenes WLAN Töngeshalle Ebersheim (CDU) 

Vorlage: 1856/2020 
 
Eine Antwort auf die Anfrage liegt zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vor.   
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Punkt 4 Weitere Entwicklung am neuen Rückhaltebecken Rheinhessenstraße 
(FDP) 
Vorlage: 1882/2020 

 
Eine Antwort auf die Anfrage liegt zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Ausbau Knotenpunkte L 425 (CDU) 

Vorlage: 1455/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
 
Herr Schwarzer wüsste gerne, für welches Quartal in 2021 die Umsetzung geplant ist.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.2 Zusatzantwort auf die Anfrage 1476/2020: Erbe Müller 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.3 Planung der Baugemeinschaft „ Wiesenviertel“ auf dem Grundstück 

des ehemaligen Regenrückhaltebeckens (SPD) 
Vorlage: 1454/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.4 Planfeststellungsverfahren L 413 zwischen Mainz-Ebersheim und 

Nieder-Olm (CDU) 
Vorlage: 1456/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.5 Zusatzantwort der Verwaltung zum Thema "Baumbestand auf 

öffentlichen Flächen in Mainz-Ebersheim" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.    
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Man wüsste jedoch gerne, wann mit einer Nachpflanzung zu rechnen ist und welche 
Baumarten gepflanzt werden?  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0104/2020 SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Ebersheim; 
hier: Ladesäulen für Elektrofahrzeuge 
Vorlage: 1670/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1457/2020 der CDU 

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim; 
hier: Barrierefreies Ebersheim - Zebrastreifen 
Vorlage: 1771/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.3 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1048/2020 CDU Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Ebersheim; 
hier: Radschnellweg Mainz-Ebersheim 
Vorlage: 1753/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.     
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.4 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1530/2019 SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Ebersheim; 
hier: Leih-Station für MVG MeinRad 
Vorlage: 1830/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.      
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Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende informiert die Anwesenden über folgende Punkte: 
 
- Mit Stand vom 14.10.2020 waren in Ebersheim 6.042 Einwohnerinnen und Einwohner 

gemeldet. 
 
- Sie berichtet den Anwesenden über die bevorstehenden Baumfällungen. 
 
- Der Spiegel in der Weinbergstraße wurde in der Zwischenzeit montiert. 
 
- Die Schraffierungen in der Neugasse wurden mittlerweile aufgebracht. 
 
- In der Ortsverwaltung gibt es ab dem 01.01.2021 neue Öffnungszeiten: 

Mo-Do von 08.00 bis 12.00 Uhr 
Mittwochs wird dann zukünftig der Dienstleistungsnachmittag sein. 
 
Außerdem bedankt Sie sich recht herzlich bei ihrem Team für das große Engagement. 

 
- Weiterhin setzt sie die Anwesenden darüber in Kenntnis, dass die Findlinge an der L 413 auf 

ihre Verkehrssicherheit hin überprüft werden.  
 
- Auf den Spielplätzen hat man aktuell das Problem, dass sich viele Jugendliche dort noch 

nach 20.00 Uhr aufhalten. Die Verwaltung hat mittlerweile neue Hinweisschilder angebracht 
und man hofft, damit Abhilfe zu schaffen.  

 
- In der Töngeshalle sind nur noch kleine Nacharbeiten zu tätigen. Jedoch bleibt die 

Töngeshalle aufgrund der aktuellen Coronaverordnung erst einmal weiterhin geschlossen.  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass der St. Martinsumzug in diesem Jahr leider ausfallen 
muss. Aus diesem Grund werden die 300,00 Euro für die Weckmänner nicht benötigt. 
 
Der Ortsbeirat spricht sich einstimmig für die Aufhebung des in der letzten Sitzung gefassten 
Beschlusses aus. 
 
Frau Odenweller teilt den Anwesenden mit, dass sie ihre Repräsentationsmittel in Höhe von 
110,60 Euro noch mit zur Verfügung stellt. Somit kommt man auf einen Gesamtbetrag von 
insgesamt 994,90 Euro. 
                                                                                                                                      
Man beschließt daher einstimmig bei einer Enthaltung, jedem der drei Antragssteller 330,00 
Euro zukommen zu lassen.   
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Punkt 9 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Einwohnerinnen und Einwohner werden folgende Fragen vorgetragen: 
 
Wann beabsichtigt die Verwaltung, ihrer Straßenreinigungspflicht nachzukommen? 
 
Weder in der Schulrat-Spang-Straße, noch auf dem Weg von der Schule bis zur Töngeshalle 
erfolgt eine regelmäßige Reinigung durch die Stadt.  
Die Anwohnerinnen und Anwohner kehren ihre Seite bis zur Mitte der Straße und die andere 
Seite bleibt voller Laub liegen, da die Verwaltung ihrer Reinigungspflicht nicht nachkommt. 
 
Man bittet die Stadt, die Straßenseiten, welche in ihren Zuständigkeitsbereich fallen, regelmäßig 
zu reinigen. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Antwort der Verwaltung 
 
Die Antwort der Verwaltung wird verlesen.   
                                                                                                                                      
 
 
Ende der Sitzung: 20:20 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Anette Odenweller gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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